

des Gegners ein, wären, bis sie am Fuß der englischen und französischen Truppe gerungen. Die Engländer drückten, geben sie, die Pferde noch einen Panzerwagen an, feindlichen Truppen nach dem Überstossen mit die Panzerung ab. Ruhlos geschehen ein, daß man eine solche dem Angreifer Gewalt, unsere sehr bedauerlich, scheben will, um Bekämpfung zu erlangen, die ihre in das erste Sturz, an die erste werden auch es zu. Ihren letzten beiden Kulturen. Hilfe einer neuen solle gelingen will, müssen wir uns überzeugt eine Unserigkeit und dient nunungen auf einen, und damit der

(M. Baffet)
ember 1918.
he Cieferung.

p. Baffet

Waxparine
und Butter,
zu 600. Seifen-
kämmer, Seife-
schaubarbeiter.

gute

tag

im
nd
an

Lichtensteiner Tagblatt

Früher Wochen- und Nachrichtenblatt

Tagblatt für Schönau, Nied. Schönau, Riedau, St. Leonhard, Grünbach, Neudorf, Dittmannsdorf, Wilsen St. Leonhard, St. Jacob, St. Michael, St. Margareta, Lünen, Riedersbach, Schlossgrund und Weißheim

Amtsblatt für das Reg. Amtsgericht und den Stadtrat zu Lichtenstein

Alteste Zeitung im Schlesischen Amtsgerichtsbezirk

68. Jahrgang

Mr. 208.

Bezirkspostamtsgem.
im Amtsgerichtsbezirk

Freitag, den 6. September

Wochentliche Zeitung
im Amtsgerichtsbezirk

1918.

Weiter unten erscheint auch, unter dem Titel „Amtsblatt“, aufgestellt ist der zugehörige Ausgabe des Reichsgerichts-Berichtes 1918, Nr. 100, nach der Reichsgerichts-Bericht 1918, Nr. 100. — Einzelne Nummern 10 bis 120. — Bezeichnungen dieses ersten Ausgabe des Reichsgerichts-Berichtes 1918, alle Schlesischen Reichsgerichts-Berichte, sowie die Reichsgerichts-Berichte, welche die Reichsgerichts-Berichte 1918, Nr. 100, enthalten, sind 20 bis 25 Pf. kostend. — Reichsgerichts-Bericht 1918, Nr. 121. — Reichsgerichts-Bericht 1918, Nr. 122.

Der Fleischbeschauer und Strumpfsoffizier Herr Theodor Hermann Redlich in Grünbachort ist vom 1. Oktober 1918 ab an Stelle des auf sein Nachsten freies Amtes entlassenen Herrn Ernst Theodor Redlich als Fleischbeschauer für Grünbachort in Pflicht genommen worden.

Schönau, den 4. September 1918.
Röntgenliches Amtsgericht.

Lichtenstein.
Butter, 50 Gr. 38 Pf. Nr. 826—1499 Dierich, 1500—2184 Roh, 2195—Ende Abend. E. 1—626 Abend. F. Wagner.

Rückkehrende Bekanntmachung wird zur allgemeinen Kenntnis gebracht.
Dresden, am 31. August 1918. Ministerium des Innern.
Bekanntmachung über Erzeugerabgabepreise für Gemüse.
Auf Grund des § 4 der Verordnung über Gemüse, Obst und Süßfrüchte vom 3. April 1917 (Reichsgesetzblatt Seite 307) wird bestimmt:

§ 1.

Der Preis für folgende inländische Gemüse darf bis auf weiteres beim Verkauf durch den Erzeuger die nachstehenden Sätze je Zentner nicht überschreiten:

Bei Steuerung auf Grund eines von der Reichsleitung für Gemüse und Obst abgeschlossenen ob. von den genehmigten Steuerungsverträgen:

1. für Weißlohl bis 30. November 1918	3.75	Mr.	4.—	Mr.
2. Dauerweißlohl v. 1. Dezemb. 1918 ab	4.75		5.—	
3. . Rotlohl bis 30. November 1918	7.—		7.50	
4. Dauerrotlohl v. 1. Dezemb. 1918 ab	8.50		9.—	
5. Wirsinglohl bis 30. November 1918	6.50		7.—	
6. Grünkohl bis 30. November 1918	7.—		7.50	
vom 1. Dezemb. 1918 ab	8.—		8.50	
vom 1. Januar 1919 ab	9.50		10.—	
vom 1. Februar 1919 ab	11.50		12.—	
7. Dauerwirsinglohl v. 1. Dez. 1918 ab	8.—		8.50	
8. rote Spitzenspitzen u. längl. Karotten	6.50		7.—	
9. gelbe Spitzenspitzen	4.75		5.—	
10. kleine runde Karotten	12.—		—	
11. rote (Salat-) Rüben (Rote Beete)	7.—		8.—	
12. Zwiebeln, lose bis 31. Oktober 1918	14.50		15.—	
vom 1. November 1918 ab	15.—		15.50	
vom 1. Dezember 1918 ab	15.50		16.—	
vom 1. Januar 1919 ab	16.50		17.—	
vom 1. Februar 1919 ab	18.50		19.—	
vom 1. März 1919 ab	20.50		21.—	

Für Kart- und Gartenzwiebeln bleiben die besonderen Bestimmungen der Bekanntmachung der Reichsstelle für Gemüse und Obst vom 15. November 1917 (Reichsanzeiger Nr. 273 vom 16. November 1917) aufzuerhalten.

Kurze wichtige Nachrichten.

Im Ausschuss des preuß. Herrenhauses 3. Beratung der Verfassungs- und Wahlrechtskommission erklärte Dr. Graf Hertling, daß er mit der Einlösung des Juliobthalts steht und fällt.

* Als Täter des in der Karlstraße in Berlin verübten Raubmordes kommt der fahnenfliegende Matrose Roman Brueckensi in Frage, nachdem geahndet wird. — In seiner Straßburger Straße 23 belegten Wohnung erwürgte ein 25jähriger Monteur, Karl Sade, seine gleichaltrige Ehefrau. Nach einem Selbstmordversuch kehrte sich der Täter der Polizei.

* Der Oberbeobachter in den Marken erhält an den Anschlagsäulen eine Bekanntmachung an die Bevölkerung Berlin und der Marken, in der vor Verbreitung von übertriebenen Berichten gewarnt wird und im Nebertötungsfall eine Gefängnisstrafe bis zu einem Jahre angebracht wird.

* Gestern mittags empfing Kaiser Karl den Staatssekretär v. Dünne und den Unterstaatssekretär von Gramm.

* Die nordamerikanische Regierung hat die USA-Schiffe als zusammen mit den Alliierten Kriegsführer Stadt anerkannt.

* Der Schweizerische "Presseleger" meldet aus Paris, die Kammer werde am Donnerstag, den 5. September, wieder zusammentreten.

* Einer Berliner Meldung zufolge berichtet der "Argos de Lyon" aus Paris: Wie die letzte ist-

stellen, leidet Clemenceau an einer beiorganisierten Entzündung in den Arterien. Er hat 20 Pfund abgenommen. Vorbehofsichtlich muß er nach dem Krankenhaus gebracht werden.

* Einer Berliner Meldung zufolge berichtet der "Corriere della Sera" aus Paris, daß weitere zehn Divisionen kolonialtruppen zum Eingreifen an der Westfront bereitstehen.

Die 100 Kilometer-Schlacht.

Die französischen Kriegsberichterstatter melden, daß die Niederschlacht in Frankreich einen über die früheren Durchbruchserfolge weit hinausgehenden Umfang angenommen habe. Der Kampf habe jetzt auf einer 100 Kilometer langen Front mit ungewöhnlicher Intensität. Die unter dem Beschluß des Verteidigungsministers stehende rechte Flügelarmee finde sich in Richtung auf Lyon einen Weg zu bahnen und bewege mit ihrer Eisenbahn eine Bedrohung der feindlichen an der Alpen angelagerten Stellungen.

Der deutsche Generalstabbericht.
Württemberg Hauptquartier, 1. September.

Deutschlicher Kriegsschauplatz

Deutschgruppe Gruppenkommando Rupprecht

und

Deutschgruppe Generalschiffsmarschall v. Boeck

Beiderseits der Rhine hat sich der Feind in ständiger Kampfe mit unseren Vorgruppen bis in die

Linie Waldegg—Nieder—Mac Maut—Laventie—Michelburg vorgestellt. Unsere gemischten Abteilungen haben ihn in diesem Seitenspiel weithin gründlich und ihm durch Vorstoß und Angriff die Langen abgenommen.

* An der Südfront unter zwischen Zearve und Somme verlor der Tag ruhig. Wir hatten während der vorletzten Nacht unsere Truppen in eine Art von Montrouze—Manancourt verschoben. Diese seit einigen Tagen schon vorbereitete Bewegung wurde plausibel und unerwartet von Feinde durchgeführt. Der Feind ist ein am Nachmittag zögernd ansetzt. An der Seite zwischen Maillans und Veronne hat der Feind keine Angriffe seines nicht widerholte. Beiderseits von Ronson führt der Feind eine starke Angriffs, die sich im besonderen gegen das Höhenland zwischen Chambord und Buss richteten. Der Feind, der hier viermal am Vormittag und am Nachmittag vergeblich gegen die bewährte 2d. Division anstürzte, wurde ebenso wie an dem übrigen Angriffsabschnitt zurück abgewiesen.

* In der Nähe von Ronson die Kämpfe des Feindes gegen einen Feind anhielten. Zwischen Ritter und Ronson wie der Franzose im Vertrag mit Amerikanern und Briten nach starken Auseinandersetzung zu erneuten Angriffen an: sie waren viel ich nach erzieltem Erfolg abgewiesen.

* Wer schoss gestern 22 feindliche Flugzeuge und 7 Helikopter ab. Lieutenant Hirsch errang seinen 30. Sieg.